
東よしき議員（通告15番） 

① 布袋ふれあい会館の施設管理について 

② 浸水対策について 

③ 消費税８％後の社会保障は充実されたのか 

④ 来年10月から予定されている消費税10％の影

響について 

⑤ 市街化調整区域の下水道整備について 

森ケイ子議員（通告16番） 

① 日光川浸水対策の進捗状況について 

② 災害見舞金について 

③ 障がい児の学童保育について 

④ 給食費の助成制度について 

⑤ 国民健康保険税の軽減について 

かけのまち子議員（通告17番） 

① 岐阜基地の航空機騒音対策を 

② 学校給食のあり方について 

③ 外遊びのできる学童保育に 

④ 図書館基本計画について 

 

党議員団の質問は３日目の見込みです。詳細は議会

事務局へ。傍聴やネット中継の視聴をお願いします。 

  

NO．424 2018.1128 
日本共産党江南市委員会 

電話 55-9890 

江南市議会12月定例会が11月29日に開会します。提出

予定議案は以下のとおりで、日本共産党議員団が繰り返し要求

してきたものが盛り込まれました。また、新日本婦人の会江南

支部から「子どものインフルエンザワクチン接種への助成を求

める請願」が、消費税をなくす会・尾北民主商工会など4団体

から「来年10月からの消費税10％増税中止の意見書提出を求

める請願」が市議会に提出される予定です。 

11月29日（木） 開会、議案上程、即決議案の採決 

12月４日（火）～12月６日（木） 一般質問 

12月10日（月）         本会議議案質疑 

12月11日（火）12日（水） 総務委員会審査 

12月12日（水）13日（木） 建設産業委員会審査 

12月13日（木）14日（金） 厚生文教委員会審査 

12月19日（水）委員長報告、討論、採決、閉会 
 

提案される主な条例改正案は 

【市長の退職金】を 500 万円減額する条例改正（現行の、４

年の任期ごとに約 1,700 万円もの退職金は高額すぎると党議

員団は減額するよう主張してきました） 

 

鉄道高架２年遅れで、市が８億円もの負担増に 
主な補正予算は 

【中小企業振興基本条例】を制定する検討委員会の委員謝礼５

人分。委員は市職員など２人を加えた７人を予定しています。 

 地域経済を支える重要な小規模・中小規模事業者は、景気低

迷と人手不足、後継者不足で厳しい状況下に置かれています。

地域内経済循環を盛んにするなど市内中小事業者を支援し、江

南市を元気にする実効性ある取り組みが求められます。 

 

【運転経歴証明書】70歳以上の運転免許証自主返納者への運

転経歴証明書の発行手数料（１人1,100円）の助成として、今

年度分11万円。経歴証明書を提示することで、タクシー事業

者が行うタクシー料金１割引のサービスが受けられます。 

 証明書交付手数料の助成を受けるために、市役所、警察の２

箇所にそれぞれ出かけなくても済むような手続きの簡素化が必

要です。また免許証返納後も、気軽にお出かけができる公共交

通網の整備がなにより重要です。 

 

【布袋駅周辺鉄道高架化事業】の工期が2021年度末まで2

年間延期となることに伴う江南市負担分の増額、８億３０万円。 

 全体の増額分は３０億２０００万円。これを江南市と愛知県

が負担し名鉄負担はゼロの提案です。名鉄の責任が問われます 

 

11月16日、日本共産党議員団と市委員会

を代表して三輪陽子さん（党市子ども・教育責

任者）の４人で、市民の皆さんの切実な願いを

まとめた32項目の2019年度予算編成要望書

を市長に提出。短時間でしたが、市長、副市長、

部長らと要望書の内容にもとづいて懇談し、予

算への反映を求めました。（要望書全文は、党議

員団ＨＰに掲載しています） 

11月25日（日）日本共産党江南市

連合後援会のつどいが開催されました。 

党議員団と力を合わせて要求実現に

取り組んできた市民団体、業者後援会、

若者の皆さんから心温まる激励の3分

間スピーチ。 

勇退する森ケイ子議員の挨拶、3人の

予定候補者がそれぞれ決意を表明し、参

院愛知選挙区のすやま初美予定候補も

駆けつけ、統一地方選・参院選で躍進し、

安倍政権を退陣に追い込もうと訴えま

した。 

  

激励にこたえる右から、東よしき市議、すやま初美

さん、森ケイ子議員からバトンを引き継ぐみわ陽子

さん、かけのまち子市議。 


